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ASSUNTOS TRATADOS:  

 

 -Credenciamento Santander 

-Aplicação no fundo de investimento no Santander 

-Relatório de investimentos maio e junho 

 

DATA:  

 

17 de julho de 2019. 

 

Convocados:  

 

- Paulo Roberto Bragato – Presidente do Conselho: ____________________________________ 

 

- Ana Lúcia Ziegler – Presidente do PRESSEM:_________________________________________ 

 

- Agenor Pereira - Representante FETEC: _____________________________________________ 

 

- Nilce Gomes de Oliveira – Representante da CMBV: ___________________________________ 

 

- Celly Socorro de Souza Rocha - Representante dos ativos:_____________________________ 

 

- Flor de Maria Bermeo – Representante Inativo: _______________________________________  

 

- Liege Maria Barros de Aquino - Representante Inativo:_________________________________ 

 

- Marcio Vinícius de Souza Almeida – Secretário de Finanças:____________________________ 
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Encaminhamento: 

 

No dia dezessete de julho de dois mil e dezenove, às nove horas da manhã, na sala de 

reuniões do Regime de Previdência dos Servidores Públicos de Boa Vista – PRESSEM, localizado 

na rua Prof. Agnelo Bitencourt, nº. 361 – Centro, os membros do Conselho Municipal de 

Previdência reuniram-se, com intuito de discutirem os assuntos descritos na pauta. 

O Presidente do Conselho Municipal de Previdência deu início a reunião, trazendo para 

conhecimento e votação dos membros do Conselho Municipal de Previdência o credenciamento da 

instituição financeira Santander, para aplicações de fundos de investimentos na carteira de IRF-M, 

para melhor diversificação, pois este fundo possui juros fixos e com isso a expectativa é de um 

rendimento maior, o valor a ser alocado no fundo de investimentos será de R$ 1.216.250,45 (um 

milhão duzentos e dezesseis mil duzentos e cinquenta reais e quarenta e cinco centavos). O senhor 

Paulo Roberto Bragato – Presidente do Conselho Municipal de Previdência colocou em votação, e 

perguntou se algum membro do Conselho Municipal de Previdência tem algo a falar ou perguntar 

referente a aplicação colocada para votação, os membros presentes aprovaram o credenciamento da 

instituição financeira Santander e a alocação dos fundos na carteira de investimentos IRF – M. 

Após votação, os membros analisaram os relatórios de investimentos dos meses de maio e 

junho de 2019, no mês de maio as incertezas em relação ao tamanho da diluição das medidas 

propostas deverão ocasionar oscilações para o mercado financeiro. O cenário para 2019 é benéfico 

para o segmento de renda variável, movimentos mais bruscos devem acontecer somente após 

avanços na reforma da previdência, em termos macroeconômicos, o mercado projeta cenário 

benéfico para a taxa de inflação, reforçando as apostas na manutenção da taxa SELIC para 2019. Os 

dados de mercado mostram inflação sob controle dentro do intervalo da meta traçada pelo governo. 

Para 2019, os economistas das instituições financeiras trabalham com estimativa de inflação de 4%, 

o destaque negativo fica por conta das constantes revisões para baixa da taxa de crescimento da 

economia, analistas projetam crescimento ligeiramente superior a 1% para este ano, o que reforça o 

ritmo lento de recuperação da atividade econômica. 

A consolidação de um cenário de recuperação para a economia dependerá da capacidade de 

implementação do cronograma de reformas pelo novo Governo, por conta deste cenário, as taxas de 



 

 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA 

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM 

 

juros dos títulos públicos federais oscilam no mercado, com reflexos sobre a rentabilidade dos 

fundos de investimentos, para os próximos meses de 2019, os olhos e medidas continuarão voltados 

para as questões politicas e medidas para a economia.  

Em junho, as incertezas ficam por conta do tamanho da diluição das medidas propostas e a 

inclusão ou não de Estados e Municípios no texto atual da reforma, contudo, os fundos de renda 

fixa e os fundos de renda variável apresentaram retornos positivos no mês de junho, porém o foco 

dos investidores está voltado para o cenário doméstico, que para os próximos meses será benéfico 

para o segmento de renda variável, movimentos mais bruscos de subida podem acontecer após 

avanços na reforma da previdência. Em termos macroeconômicos, o mercado projeta cenário 

benéfico para a taxa de inflação. Após o desempenho fraco da economia brasileira no primeiro 

trimestre o mercado faz novas apostas em cortes da taxa SELIC para 2019, os economistas das 

instituições financeiras trabalham com estimativa de inflação de 3,83%; o destaque negativo fica 

por conta das constantes revisões para baixa da taxa de crescimento da economia, analistas projetam 

crescimento inferior a 1% para 2019, o que reforça o ritmo lento de recuperação da atividade 

econômica. Com a analise dos relatórios, e com a devida movimentação  de fundos CDI para outros 

fundos de investimentos, nos meses de maio e junho a carteira do Regime de Previdência obteve um 

rendimento positivo e um retorno no acumulado do mês de junho positivo também. 

A meta atuarial ate o mês de junho foi de 143,63%, o que se considera um bom resultado de 

atingimento da meta atuarial, ressaltando novamente que esse resultado deu-se as movimentações 

dos fundos CDI feitas no meses de maio e junho, a senhora Flor de Maria Bermeo membro do 

Conselho Municipal de Previdência destacou que as movimentações foram para o fundo de 

investimentos IDKA – 2. 

A Presidente do Regime de Previdência a senhora Ana Lúcia Ziegler, trouxe para 

conhecimento dos membros do Conselho Municipal de Previdência sobre a defesa do TCE/RR e a 

minuta do Projeto de Lei com itens que estavam faltando, que já foi discutido com a Procuradoria 

Geral do Município – PGM, e será encaminhado para assinatura. Foi levantado pela Presidente o 

assunto referente à licitação do sistema utilizado pelo PRESSEM, que está em elaboração o termo 

de referencia e será encaminhado para os tramites licitatórios. 
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Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu 

por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que após 

lida e aprovada assino com os demais presentes.  

____________________________________ 

Lauanna Cristina Moraes Branco 


